

A3

Bewerbung

Initiator*innen: Daniel Jobke (KV Mannheim)

Titel: Daniel Jobke

Foto



Angaben

Alter: 20

Geschlecht: M\"annlich

Geburtsort: Mannheim

Selbstvorstellung

Liebe Freund*innen,

Global denken und lokal und kommunal Handeln!

Mein Name ist Daniel, ich komme aus Feudenheim und bin hoffentlich bald Musikpädagogikstudent:). Seit Anfang 2021 bin ich bei der Grünen Jugend und kurze Zeit später auch bei den Grünen aktiv. Von Oktober bis Ende Mai war ich in Lateinamerika und Afrika Reisen, meine Erfahrungen haben mich stark geprägt und mein Bewusstsein zu globalen Ungerechtigkeiten erweitert. Vor Allem die Folgen der Klimakrise sind dort allgegenwärtig und in einer Intensität zu spüren, die man sich im globalen Norden nur ansatzweise vorstellen kann. Was aber hat das jetzt konkret mit der Arbeit im Kreisvorstand zu tun? Es spornt mich an, ganz direkt an der Basis den Weg für Veränderungen zu bahnen und mich für unsere Grünen Werte, vor allem was den Kampf gegen die Klimakrise angeht, stark zu machen. Auch mein Anspruch, für soziale Gerechtigkeit zu kämpfen, ist während meiner Reise neu entfacht. Zu sehen, was unsere westliche Kolonialisierung für eine immer noch existierende Ausbeutung angerichtet und begründet hat, lässt alle Alarmglocken läuten.

Ich bezeichne mich selbst als Queerfeminist. Ich halte es für eine der wichtigsten Einstellungen, - auch wenn mensch vielleicht nicht von einer bestimmten Diskriminierungen betroffen ist - in aller Form gegen jegliche Ungleichheit und Diskriminierung zu kämpfen. Wir müssen uns jeden Tag erneut an unsere Privilegien erinnern, mit diesen bewusst umgehen und uns mit Betroffenen von Diskriminierung jeglicher Art solidarisieren.

Vergangenes Jahr war ich für die GJ im Jugendbeirat delegiert und habe mich dort für mehr Kinder- und Jugendbeteiligung eingesetzt und die Reform des Jugendbeirates hin zu einem inklusiveren System mit vorangebracht. Bei den vergangenen Wahlen habe ich viel Wahlkampf gemacht, in den unterschiedlichsten Formen, von Kneipenwahlkampf bis Tür zu Tür Aktionen... Außerdem habe ich mich in einer Gruppe von Delis bei der LDK letzten September für mannheimer Grüne Inhalte stark gemacht.

Ein großes Herzensthema für mich ist definitiv die Mobilitätspolitik. Als nahezu Allzeit-Fahrradfahrer sind für mich sämtliche Mankos im städtischen Verkehr am eigenen Leib spürbar. Bei den letzten beiden ParkingDays in Mannheim habe ich mich eingebracht und bei der Orga geholfen, auch für dieses Jahr ist wieder ein ParkingDay geplant.

Ich nehme mir vor, die Inhaltliche Arbeit auch auf unseren MVen mehr in den Vordergrund zu stellen, wir sind eine basisdemokratische Partei und leben vom Diskurs. Dieser sollte allerdings nach meiner Auffassung auf einer respektvollen Ebene stattfinden und nicht ins Persönliche gehen. Deswegen ist auch auf die Wahl des Kommunikationsmediums zu achten.

Ich würde mich sehr über euer Vertrauen als Beisitzer im Kreisvorstand freuen, um für starke grüne Inhalte bei der Kommunalwahl 2024 zu kämpfen!

Unterschrift (eingescannt)

D. J. J. J.